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Essa é a visão. Outra coisa, a transformação em convite é uma concessão da 

altura do requerimento, ela está cedendo desde que não percamos mais 

tempo. E a troca de convocação para convite é pura cortesia, não tem diferente 

disso. Ou seja, se tivermos que fazer outro requerimento e votar novamente, e 

pedir vista novamente, não vamos acabar essa CPI. Essa é minha opinião, 

nobre deputado Cezinha de Madureira. Muito obrigado, Sr. Presidente.  

 

O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PSDB - Muito obrigado, 

deputados. Item três. Tenho para os senhores um ofício do deputado Doutor 

Ulysses, justificando a falta dele, porque se encontra presente numa reunião 

nesse momento, do Meio Ambiente. Ele é vice-presidente. Vou pedir ao 

deputado mais antigo, Vitor Sapienza, para que assuma a Presidência e leia os 

itens três e quatro. Pode ser daí mesmo. 

 
O SR. CEZINHA DE MADUREIRA - DEM - Mas antes, pela ordem, 

presidente. Estou conversando com o deputado Ed Thomas aqui e ele também 

concorda. Acho que acabamos com esse problema hoje aqui. Aprova o convite, 

uma vez que o secretário quer vir.  

 
A SRA. BETH SAHÃO - PT - É só você retirar o pedido de vistas. 

 
O SR. CEZINHA DE MADUREIRA - DEM - Retiramos o pedido de vistas 

uma vez que não fique aprovado automaticamente.  

 

O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PSDB - Senhores, o 

plenário é soberano. O que nós acertamos aqui está acertado. Se nós 

acharmos por bem transformar o depoimento de qualquer deputado de uma 

convocação para convite, pode ser feito. Mas também fica acertado que em 

não aceitando o convite, a pessoa será convocada. Isso consta em Ata, 

senhores. Entenda uma coisa, não é necessário um novo ofício ou nova 

votação. O plenário é soberano. 

 
O SR. CORONEL CAMILO - PSD - Me permite um aparte, presidente? 

Retiro o meu pedido para transformar em convite. Permanece convocação. 

Muito obrigado. 

 

O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PSDB - Deputada Beth, 

continua as vistas? 

 
A SRA. BETH SAHÃO - PT - Acho que tem que manter as vistas. 

 

O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PSDB - Bom, itens três e 

quatro. Deputado Vitor Sapienza, com V. Exa., por gentileza.  

 

* * * 

 

- Assume a Presidência o Sr. Vitor Sapienza. 

 

* * * 

 
O SR. PRESIDENTE - VITOR SAPIENZA - PPS - Vamos apreciar o 

requerimento do nobre deputado, Coronel Telhada.  

Item três. Requerimento 16, requer o envio de ofício ao Condepe, para 

que apresente cópia dos documentos de todas as entidades vinculadas, com 

direito de assento no conselho, nas gestões 2014-2016, e 2016-2018. Em

discussão. Não havendo oradores inscritos, está encerrada a discussão. Em 

votação. Os deputados que forem favoráveis permaneçam como se encontram. 

(Pausa). Aprovado o requerimento. 

Item quatro. Requerimento 17, do mesmo deputado, requer aprovação do 

convite ao Dr. Olimpio Garcia, promotor de Justiça do GAECO de Presidente 

Prudente, para prestar esclarecimentos sobre a Operação Ethos-Condepe. Em 

discussão. Não havendo oradores inscritos, está encerrada a discussão. Em 

votação. Os deputados que forem favoráveis permaneçam como se encontram. 

(Pausa). Aprovado o requerimento. 

Com muita satisfação, devolvo a Presidência ao deputado Coronel 

Telhada. 

O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PSDB - Mas deputados, 

entendam o seguinte. Eu concordo com a deputada Beth Sahão. Realmente, 

não há problema nenhum convocar, não é nem falta de respeito. É um 

procedimento regimental. Até por questão de educação muitos deputados 

pedem para transformar esse documento de convocação em convite. É gentil, 

tudo bem não, não há problema. Mas normalmente as pessoas não atendem o 

convite. Então o que fica acordado aqui é que foi aprovado esse pedido do 

deputado, e ela autorizou que se passasse primeiro como convite. Mas é uma 

convocação. Ele não aceitando o convite, imediatamente é feita a convocação, 

e não é necessário novo documento e nova votação. 

 
A SRA. BETH SAHÃO - PT - Pela ordem, Sr. Presidente. Deputado Ed 

Thomas, lembre-se que semana nós tivemos um acordo informal aqui, que 

faríamos isso. O deputado Cezinha não pode estar na reunião, mas isso foi 

acordado e hoje estamos tratando de um novo encaminhamento, diferente 

daquilo que V. Exa. concordou na reunião de quarta-feira passada.  

 

O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PSDB - E assim é feito 

nas demais Comissões. 

 
O SR. ED THOMAS - PPS - Pela ordem, Sr. Presidente. Nas demais 

Comissões, como o presidente e a deputada Beth colocaram, no que participei, 

quando se falava de se transformar em convite, vinha escrito convite. Primeiro 

falou automaticamente, e não entendo que tenha essa palavra dentro do 

regimento. 

 

O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PSDB - Pode ser 

transformado pelo próprio grupo em convite, não é necessário que venha 

convite, senão teríamos que passar isso para a próxima reunião. 

 
O SR. VITOR SAPIENZA - PPS - Pela ordem, presidente. Estou 

estranhando o andamento dessa CPI. Vi e acompanhei a sua luta no sentido 

de fazer com que ela andasse. De repente para minha tristeza, vejo nós 

mesmo enrolarmos coisa que em detalhe nós tínhamos que avançar. Ou seja, 

esses detalhes não nos levam a nada. Então faço um apelo aos membros da 

Comissão, pela minha experiência, para que avancemos. Estamos discutindo 

sexo dos anjos, isso não existe. Vamos fazer as coisas andarem. E desse jeito 

não vai andar.  

 
O SR. CEZINHA DE MADUREIRA - DEM - Pela ordem, presidente. 

 

O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PSDB - Obrigado, 

deputado Vitor. Pela ordem.  

 
O SR. CEZINHA DE MADUREIRA - DEM - Deputado Vitor, eu até peço 

desculpas aos nobres companheiros por conta da falta em algumas outras 

reuniões, e das questões de horário. Fica um pouco complicado por conta de 

outros compromissos na Casa para mim. Mas o senhor há de concordar 

comigo que todos nós temos direitos iguais aqui, tanto de pedir vista, discutir, 

etcetera, e discordar quando não concordamos com uma situação.  

Eu quero reiterar aqui a minha fala. Falando com o Coronel Camilo, muito 

meu amigo, quero reiterar minha fala da seguinte forma, e se após minha fala o 

senhor concordar e suspender a reunião por um minuto, para acharmos um 

entendimento. A minha expressão acho que saiu errada. Eu concordo com o 

convite, eu não concordo é fazer aprovar o convite e automaticamente se não 

vir nele. Uma vez que o secretário quer vir, pelo convite ele vai vir. Se ele quer 

vir na Comissão prestar esclarecimentos para ouvirmos, ótimo, maravilha. Mas 

digamos que não deu certo o convite, aí eu mesmo faço um requerimento de 

convocação junto com a senhora. 

 

O SR. CORONEL CAMILO - PSD - Me permite um aparte, deputado 

Cezinha? 

 
O SR. CEZINHA DE MADUREIRA - DEM - Por favor.  

 

O SR. CORONEL CAMILO - PSD - Se fizermos novo convite para uma 

convocação, abrimos nova oportunidade para que todos os integrantes possam 

pedir vistas novamente, cada um independente, e vamos procrastinar mais. 


